

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—10.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est Résolu: En conséquence.

19.—Du Bureau des Commissaires, persistant dans son rapport antérieur qui recommande d'acheter de Dlle Mary Ellen Guerin certains lots re ouverture de la rue Sherbrooke.

M. l'éch. GARCEAU, appuyé par M. l'éch. EMARD, Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Pour: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, Macdonald, Judge, Houlé—17.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—10.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est Résolu: En conséquence.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter un lot de M. Alf. Bernier re ouverture de la rue Sherbrooke.

M. l'éch. GARCEAU, appuyé par M. l'éch. EMARD, Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage.

Pour: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, Macdonald, Judge, Houlé—17.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—10.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est Résolu: En conséquence.

21.—Du Bureau des Commissaires, recommandant l'achat de certains lots de M Jos. Laurence re ouverture de la rue Sherbrooke.

M. l'éch. GARCEAU, appuyé par M. l'éch. EMARD, Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage.

Pour: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, Macdonald, Judge, Houlé—17.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—10.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est Résolu: En conséquence.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter de M. Henri Lionais certains lots re ouverture de la rue Gauthier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,500 pour l'achat de boîtes d'alarmes d'incendie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, transmettant un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité re marchés publics et étoux privés.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de refuser à la Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co. la permission de traverser avec une voie temporaire la rue Latour.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter de M. A. Laliberté le buste de Peter McGill.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—10.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

19.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report recommending that certain lots be purchased from Miss Mary Ellen Guerin re opening of Sherbrooke street.

Ald. GARCEAU moved, seconded by Ald. EMARD, Proposed: That said report be received and adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, McDonald, Judge, Houlé—17.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—10.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

20.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report recommending that certain lots be purchased from Mr. Alf. Bernier re opening of Sherbrooke street.

Ald. GARCEAU moved, seconded by Ald. EMARD, Proposed: That said report be received and adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, McDonald, Judge, Houlé—17.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—10.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

21.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report recommending that certain lots be purchased from Mr. Jos. Laurence re opening of Sherbrooke street.

Ald. GARCEAU moved, seconded by Ald. EMARD, Proposed: That said report be received and adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: O'Connell, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, McDonald, Judge, Houlé—17.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard—10.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

22.—From Board of Commissioners, to purchase certain lots from Mr. Henri Lionais re opening of Gauthier street. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—Frm Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,500 to purchase alarm boxes.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was resolved.

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, transmitting report of Chief City Attorney re public markets and private stalls.

25.—From Board of Commissioners, to refuse permission to the Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co. to law a temporary track across Latour street.

26.—From Board of Commissioners, to purchase a bust of Peter McGill from Mr. A. Laliberté.